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現行政治體制的利弊及對良好管治的影響 

 
本會不同意立法局以全部直選方法，本會認為應該根據現行體制以循序漸

進方法進行改善，工能組別產生之議員應該擴闊個別工能組別選民基礎及

代表性增加議席 ; 以工能組別《地產及建造界》為例，其實建築及地產是

分別二個行業，一個是建築工程，能影響社會就業程序 ; 一個是地產發

展，是以投資地產為主，但將兩者混合令大部分市民誤解為一。 

 

其實建築界絕對影響香港就業機會、民生及消費，就因為建築業沒有一位

獨立代表人，所以過往未能為建築業作出改善，這是完全不合理。以現時

法例是以單一商會成員選出立法會議員，這只會給予機會一些大公司壟

斷，影響議員偏幫商會之大企業，最後會令工程價格不合理提高至大公司

要求，迫市民及政府付出更多才能得到產品及服務，最重要是忽略中小型

公司存在，導致大企業壓低所有工人工資及外判顧問之費用，因此控制整

個有關行業工資下調，所以如不讓大小企業百花齊放，只會助長大企業富

裕，最終後果只會影響民生、社會安定繼而產生衝突。 

 

要終止問題發生，本會建議工能組別 (特別建築界別) 不可以單一商會或

受單一財團控制，增加工能組別及擴闊其選民基礎收取不同意見，在現行

基礎下選出有專業資格選民，例如政府認可之承建商，給予其他建築商會

參與意見，務求聽取各大小企業聲音。 

 

就有關切身問題，本會不同意立法局以全部直選方法，因社會上有很多像

建築界一樣的不同聲音，為了平衡市民、專業人士及各不同商界的利益，

互相牽制及幫助，希望政府能小心謹慎處理問題，令現行政治體制發揮功

效讓各階層能穩定、和諧，這會令香港政府在管理上有更大幫助。 
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